

Kreuz und quer durch Graz

Dienstag, 24.06.14: Haben wir uns in der Schule vorgestellt und den Stadtplan genauer erkundigt.

Wir haben besprochen, was wir am nächsten Tag machen, und haben die Gruppen für das Projekt gebildet.

Mittwoch, 25.06.14: Wir haben uns um 7:45 Uhr am Bahnhof in Bruck getroffen und sind dann mit dem Zug nach Graz gefahren. In Graz sind wir dann zur Grazer Oper gefahren und haben dort ein Gruppenfoto gemacht. Danach sind wir ins Joanneum gegangen und haben eine Führung zum Thema Pilze gehabt.

Donnerstag, 26.06.14: Wir sind wieder um 7:45 Uhr am Bahnhof gewesen und zum zweiten Mal nach Graz gefahren. In Graz angekommen, haben wir eine Stadtführung gehabt. Nach der Führung haben wir mit der Graz Rallye angefangen. Wir waren zu viert in der Gruppe und hatten echt viel Spaß.

Freitag, 27.06.14: Um 7:45 Uhr haben wir uns heute in der Schule getroffen. Wir werden noch die Bilder bearbeiten und einen Bericht über Graz schreiben.

Das Projekt hat echt Spaß gemacht und wir würden uns nächstes Jahr wieder anmelden!!!